



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial declare de interés provincial el "La Obra de Teatro ELECTRA ¿ es posible matar a un muerto ? ", *puesta en escena por el Grupo de Teatro La Venus*, a llevarse a cabo los días 20 y 27 de mayo en el Centro Cultural Municipal Pasaje Dardo Rocha Sala A, en la ciudad de La Plata.-

SERGIO PANELLA
Diputado
Blóque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

El Grupo de teatro La Venus, fue gestado en el marco de la Catedral de Teoría Literaria II de la Universidad Nacional de la Plata durante el 2010. Funciona como grupo independiente y sus integrantes se formaron en la Escuela de Teatro de La Plata, el Taller de Expresión Creativa del Coliseo Podesta (Mercedes Montagnaro), Estudio de Teatro de Lito Cruz, Escuela de Teatro de Buenos Aires de Raul Serrano, Cursos de Actuación y Puesta en Escena con el Profesor Ruben Szuchmacher y Graciela Schuster, formación actoral con Fede Chavez, Blas Arrese Igor, Ricardo Bartis, Cristina Banegas entre otros.

Actualmente se desarrolla en el espacio cedido por la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional de La Plata.

El Grupo La Venus, sube a escena "Electra, ¿es posible matar a un muerto? De Eugenia Straccali y Laura Conde (publicada por Editorial Al Margen, La Plata 2010), con música original de Miguel Rausch Se presentaran los días viernes 20 y 27 de mayo al 21 Hs., en el Centro Cultural Municipal Pasaje Dardo Rocha. Este espectáculo cuenta con el apoyo del Fondo Nacional de las Artes y el Consejo Provincia de Teatro Independiente.

La puesta en escena, consiste en llevar una propuesta dramaturgia que apunta al carácter arquetípico y ritual del mito clásico, estructurada en episodios constituidos por monólogos y diálogos en contrapunto

Electra espera, en soledad y desgracia la llegada de su hermano Orestes, exiliado para que venga la injusta muerte de su padre. Orestes regresa a Argos bajo el designio del oráculo de Apolo, con el fin de vengar la muerte de su padre Agamenon, héroe de Troya

Por todo lo analizado considero importante el acompañamiento de los señores legisladores a esta iniciativa y al Poder Ejecutivo que declare de interés provincial el mencionado evento.-